



今年もお世話になりました。

明日から冬休みです。子どもたちには、真冬の寒さに負けず、リズムある生活を心がけ、年末年始の生活を健康的に過ごしてほしいと願っております。今年度も残すところ、3か月となりました。来年度はいよいよ高学年の仲間入りです。この機会に今年を振り返り、来年度に向けて新たに目標を立てましょう。冬休みは、学習の苦手なところを得意なものに変えるチャンスの時期です。有意義に過ごしたいですね。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



国語	…数え方を生み出そう
社会	…奥日光のゆたかな自然を守り生かすまち
算数	…小数のかけ算・わり算 変わり方
体育	…用具を操作する運動
理科	…冬の夜空・ものあたたまり方
音楽	…パートの役わり
英語	…お気に入りの場所をしょうかいしよう
図工	…つくって、つかって、楽しんで
総合	…10年後の未来に向かって
道徳	…うめの木村の4人兄弟他



【冬休みの宿題について】

- スマイルネクストドリル（今まで学習したところまで）
 - 星の観察（安全に気を付けて、お家の人と一緒に冬の大三角の観察をしましょう。星の位置を記録したら、一時間後にもう一度記録しましょう。）
 - 総合プリント（家の人に自分のよいところを書いてもらう。）
 - 自主学習（漢字や計算の復習をしましょう）
 - うつのみや元気っ子チャレンジ（スクールタクト）
 - なわとびがんばりカード
 - 家読
 - お家人へのお手伝い
- ※書初め展に出品する場合には50円が必要です。



【転出予定 お知らせください】

来年度の学級編成のため、転出の予定がありましたら、分かれ次第、すぐにお知らせください。

12月28日から1月5日までは学校閉庁日になります。



国語の『ごんぎつね』では、ごんの気持ちになって深く考えている姿がたくさん見られました。「ごんは、ひとりぼっちって書いてあるから、さみしかったんじゃない？自分も学校が休校だったとき、みんなに会えなくてさみしかったよ」という意見や、「いたずらじゃなくて、いいやり方でみんなとすごせたら良かったのにね」という意見が出ていました。他にも、「お城って書いてあるから江戸時代かな？」「火縄銃は戦国時代だよ！」と歴史に詳しい人の意見がクラスを驚かせる場面もありました。ひとつの物語に、こんなにも興味をもって考えている4年生は本当にすごい！と腰を抜かしてしまいそうな授業でした！